

Mündliche Anfrage

des Abgeordneten Dr. Augsten (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)

Dioxinskandal: Gemeinsame Erklärung der Sonderkonferenz der Verbraucherschutz- und der Agrarministerkonferenz vom 18. Januar 2011 in Berlin

Die für Landwirtschaft und Verbraucherschutz zuständigen Landesministerien haben sich anlässlich des aktuellen Dioxinskandals am 18. Januar 2011 gemeinsam mit dem Bundesministerium für Ernährung, Landwirtschaft und Verbraucherschutz auf einen Maßnahmenplan verständigt.

Ich frage die Landesregierung:

1. Wie bewertet die Landesregierung die Gemeinsame Erklärung vom 18. Januar 2011? Findet der Maßnahmenplan die ungeteilte Zustimmung der Landesregierung? Wenn nicht, in welchen Punkten und aus welchen Gründen?
2. Aus welchen Gründen hat die Landesregierung die Protokollerklärung von Nordrhein-Westfalen zum Punkt 13 nicht unterstützt?
3. Aus welchen Gründen hat die Landesregierung die Protokollerklärung der Länder Berlin, Bremen, Mecklenburg-Vorpommern, Nordrhein-Westfalen und Rheinland-Pfalz nicht unterstützt?

Dr. Augsten